



試合は本市で春季キャンプを行うジュビロ磐田が見事勝利。スタンドを埋めた約5600人の観客は、高いテクニックとスピードあふれるJリーガーのプレーを楽しみました。

6月13日(土) 鴨池で熱戦。ジュビロ磐田VSサンフレッチェ広島

5月30日(土) 三重岳自然遊歩道(南方コース)の開設



みなみかた

本市が指定する9コース目の自然遊歩道が誕生。開設セレモニーには市長も参加し、散策を楽しみました。山頂までの4.5kmのコースを登りきると、目の前には、市内でも指折りの眺望を楽しむことができます。



6月11日(木) 星空に願いを込めて・七夕飾り

それぞれの夢や希望がかなうことを願って、園児たちが市立科学館で短冊の飾りつけを行いました。色とりどりの短冊が飾られ、館内は一足早く七夕気分。七夕飾りは8月7日まで展示しています。



6月14日(日) 新型インフルエンザ感染者・県内初確認

感染者の確認を受けて第4回危機対策本部会議を開催。感染の拡大防止に万全な体制をとることや、市民に冷静な対応を呼びかけることを確認しました。

これからの市政広報テレビ・ラジオ番組

テレビ(30分)

- 7月19日(日) 7時30分~ KYT・山本さんがゆくホットかごしま 「甲突川の水環境を守ろう」
- 7月26日(日) 10時30分~ MBC・市民のひろば 「暮らしを見守るABC 消費者情報ネット」
- 8月2日(日) 9時~ KTS・ぐっとグッドかごしま 「市立美術館 イタリア美術とナポレオン展」

テレビ(5分)

- 毎週金曜日 18時55分~ KKB・かごしま元気BOX 子育てや生活情報満載



撮影好調~市長も出演中

ラジオ(30分)

- 7月25日(土) 7時30分~ シティFM・かごしまドリーム

ラジオ(5分)

- MBC ラジオ 毎週日曜日16時55分~
- FM かごしま 毎週月曜日10時15分~
- シティFM 毎週水曜日11時50分~

【広報課 216-1133】



先日、市民のひろばにご意見をいただきました。そのひとつが、年号の書き方。表紙は「平成21年(2009年)〇月〇号」、中のページは「2009年〇月〇号」。分かりにくいので統一したらというもの。確かに...。早速、今回から全ページの表記を統一しました。「市民のひろば」は、皆さんの生活に役立つ分かりやすい広報紙を目指しています。お気づきの点があればどうぞご意見をお寄せください。



帝冠様式の建築が時代を感じさせる 旧鹿児島市立美術館 (昭和32年撮影)



元市立美術館 館長 坂下弘至さん

○この写真の旧市立美術館はもと、昭和14年に市立歴史館として建てられたものでした。しかし、歴史館は太平洋戦争の空襲で被害を受け、外壁のみを残してほとんどが焼失。その後、昭和29年に市立美術館として開館しました。

○建物は昭和初期に流行した「帝冠様式」という洋風の建築に瓦屋根を乗せて建築様式で建てられていました。天井は白い漆喰(しっくい)、床は板張り、歩くたびに「ミシミシ」という音がし、その音がとても好きだと言ってくださる方もいらつしましたね。

○古い建物ですから、冷暖房はなく、夏の暑い時期には、冷房の効いた涼しいバスに乗ってやってきた団体がさわやかに入ってきたかと思つた、あつという間に上着を脱ぎ、汗を拭き拭き出ていくという風でした。

○建物の老朽化などにより旧美術館が取り壊され、



現在の美術館が完成したのは昭和60年代。青銅屋根の近代的な美術館の完成に心が躍りました。美術館の腕の見せどころが「特別企画展」。私が美術館にいたころも、展示の内容を考えたとき、作品を借りる交渉をしたり、さまざまな苦労がありました。市民の方に見ていただきたい」といふ強い気持ちがあったからこそ乗り越えられたような気がします。

○今年も夏の特別企画展があるそうです。私も楽しみにしています。

◇市立美術館特別企画展「イタリア美術とナポレオン」を7月16日(木)~8月31日(月)に開催。詳しくは6面をご覧ください

富士山静岡空港

7月23日

鹿児島↔静岡直行便就航

ダイヤモンド富士(富士宮市田貫湖)

静岡が“グッと”近くなる!

フジドリームエアラインズ(FDA)が1日1往復運行

- 鹿児島発14:25→静岡着16:00
- 静岡発12:15→鹿児島着13:45

静岡県の旬なオモシロ情報を毎週お届けします!

好評放送中 「おとぼけツアーズ奮戦記 静岡へようこそ!」

MBCラジオ・毎週土曜日・10:20~10:30

静岡県広報局 静岡市葵区追手町9番6号 TEL.054-221-2379

http://www.pref.shizuoka.jp/

この広報紙は、大豆インキを使用しています。